

INFORMATION

Travaux et remise en circulation de la RD25 St Maurice Navacelles/Madières

Madame, Monsieur,

Je viens de relancer la direction départementale des routes (Agence de Lodève) afin de connaître les dates de remise en circulation de la RD25 entre st Maurice Navacelles et Madières.

Suite à différents problèmes et lenteurs d'ordre administratif, le département de l'Hérault m'informe que cette portion de route ne sera pas vraisemblablement rétablie avant fin juillet 2016.

Je ne peux qu'être déçu de cette situation, qui nuit considérablement, d'une part aux déplacements des habitants de St Maurice Navacelles, et d'autre part, à l'impact touristique et économique négatif pour notre commune et l'ensemble de la région.

Bien entendu, je vous tiendrai informé de l'évolution de cette situation

Recevez, Madame, Monsieur, mes cordiales salutations.

Le Maire Roland BOISSIERE